

SOG Judo : quatre médaillés aux championnats du Lyonnais

Après les seniors, il y a une semaine, c'est au tour des benjamins du SOG Judo de se rendre en compétition. Le week-end dernier, les jeunes judokas étaient aux championnats du Lyonnais benjamins. Les Givordins sont repartis de cette compétition avec quatre médailles : deux en or, une d'argent et une de bronze. Chez les garçons, un seul combattant est sorti vainqueur : Abdéramanne Daoud-Ghrib en moins de 38 kg. Il a remporté la totalité de ses combats : quatre victoires ! Un premier exploit pour ce benjamin en première année. Les filles quant à elles ont eu plus de chance : trois combattantes ont été récompensées. Luna Bezzayer, en moins de 57 kg, a remporté la médaille d'or. Amandine Germain, dans la même catégorie, est montée sur la seconde marche du podium. Quant à Julie Dissoire, elle a termi-



Abdéramanne Daoud-Ghrib a remporté la médaille d'or grâce à ses quatre victoires

/ Photo Celia Bousri

né troisième en moins de 44 kg. Quelques cinquième et septième places sont venues s'ajouter à cette journée de compétition pour la relève du club.